



FyRS
Norte de África/ Julio 2016

¡Hola Familia! ¡Gracias por seguir en contacto!

Aquí el Ramadán ha sido muy diferente y la verdad extrañamos el Ramadán de la otra nación, porque en cierta manera allí teníamos más oportunidades para compartir, la gente es mucho más amistosa (como gente del campo) y aquí es más gente de ciudad, que no invitan a sus casas.

La opresión es igual y en donde vivimos lo sentimos más, porque estamos rodeados de mezquitas con altavoces muy potentes, así que escuchamos todo el tiempo los llamados a la oración y las predicaciones o canciones especiales a toda hora del día. Esto es bastante cansador pero nos mantenemos siempre en guardia en oración y declarando que Jesús es Rey.

Así que hay momentos que las luchas se intensifican como peleas en la calle, gente que quiere cobrarnos más todo el tiempo y aprovecharse de los extranjeros.

También es un tiempo donde la gente cuestiona su fe y otros se ponen más religiosos, pero oramos todos los días en familia y con el equipo de que El va a cambiar los corazones en tierra fértil.

Gracias al Señor también terminó con mucho gozo otro período de clases y entrenamiento. Alrededor de 20 jóvenes se sumergieron en la cultura, lengua y costumbres. El Señor nos bendijo con cada una de sus vidas y todos ellos fueron marcados, llamados y confirmados para regresar al campo dentro de los próximos 2 a 3 años. También nos visitaron varios equipos de distintos lugares que vinieron a conocer y a interiorizarse sobre el ministerio de Vivir Muertos, esto nos consumió muchas horas de entrevistas, charlas, idas y venidas al aeropuerto y no podía faltar el paseo al lugar típico de acá. Juntamente tuvimos muchos cambios, reajustes casi semanalmente por eso no nos ha dado tiempo para informarles como acostumbramos cada bimeste, agradecemos su comprensión y preocupación por nosotros.

Como broche de oro de una semana a otra la dueña de casa nos doblo el precio del alquiler, así que en medio de las clases de seminario salíamos a buscar casa. Hasta el momento no hemos encontrado, seguimos con mucha dificultad por los precios, así que contamos con sus oraciones para poder estar ubicados antes de que comience el próximo período de entrenamiento. ¡Gracias por estar pendiente!

Finalizando en el mes de junio tuvimos un hermoso seminario sobre la plantación de iglesias, como ser fructíferos y confiar en El que es el dueño del negocio, fue de gran bendición para nosotros y a todo el equipo, pero nos dejó la inquietante realidad..."La mies es mucha..."

Les pido que oremos para que haya más gente que quiera involucrarse. La verdad que el desafío es tan grande y necesitamos más obreros. Recuerdo cuando nuestro hijo de 5 años nos pregunto ¿Por qué tenemos que ir nosotros tan lejos... porqué no van los Gutiérrez o los González?...luego le hice la misma pregunta al Señor, pero no tuve respuesta... Solo entendimos que teníamos que hacer algo...que no nos podíamos quedar indiferentes, cómodos en nuestra iglesia cuando hay tantos que no tienen oportunidad ni medios para escuchar las buenas de Salvación.

¡Un enorme abrazo!

Les amamos, FyR



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org